

Korem 142/Tatag Gelar Kegiatan Pembinaan dan Pemberdayaan Keluarga Besar TNI (KBT) TA. 2023

M Ali Akbar - SULBAR.JURNALIS.ID

Nov 2, 2023 - 15:21



Mamuju - Guna membangun kebersamaan dan memperkuat jalinan silaturahmi, Korem 142/Tatag menggelar kegiatan Pembinaan dan Pemberdayaan Keluarga Besar TNI (KBT) TA. 2023. Kegiatan tersebut dibuka oleh Kepala Staf Korem 142/Tatag Kolonel Inf Hadi Purwo Subroto, S.A.B., M.M bertempat di Aula Andi Depu Makorem 142/Tatag Jl. Abdul Malik Pattana Endeng Kel. Rangas Kec. Simboro Prov. Sulbar. Kamis (2/11/2023).



Kegiatan Pembinaan dan Pemberdayaan Keluarga Besar TNI dihadiri oleh FKPPI, PPM dan Hipakad mengusung Tema “Mewujudkan SDM Keluarga Besar TNI Yang Berkualitas Untuk Mendukung Kemajuan Bangsa”.

Sambutan Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., [M.Si.](#) yang dibacakan oleh Kasrem 142/Tatag mengucapkan terimakasih dan penghargaan yang tulus kepada segenap Keluarga Besar TNI yang selama ini terus menjalin komunikasi, koordinasi dan silaturahmi dengan Korem 142/Tatag, sehingga hubungan emosional dan keteguhan pada komitmen bersama demi kepentingan bangsa dan negara, dapat tetap terjaga dengan baik.

Hal ini penting, karena tanggung jawab moral terhadap eksistensi bangsa dan negara, selama ini telah melekat dalam diri kita semua, sehingga gagasan dan pemikiran yang konstruktif bagi kemajuan dan pembangunan bangsa ini senantiasa dibutuhkan.

“ Saya berharap, kegiatan seperti ini dapat membangkitkan semangat baru bagi kita semua, selaku prajurit TNI yang masih aktif maupun bagi para Keluarga Besar TNI khususnya FKPPI, PPM dan HIPAKAD dalam menjalankan peran sebagai warga negara sesuai profesi masing-masing,” harap Danrem 142/Tatag



“ Melalui forum seperti ini akan terjalin arus komunikasi dialogis antara Korem 142/Tatag dengan jajaran KBT guna memperkokoh jalinan kekeluargaan yang telah terbentuk diantara kita, berupa prinsip saling mengayomi, silih asih, silih asah, dan silih asuh antara TNI khususnya Korem 142/Tatag dengan KBT termasuk dengan berbagai elemen masyarakat lainnya,” tandasnya

Bertindak sebagai pembawa materi dan moderator dalam kegiatan tersebut Kasi Perencanaan Korem 142/Tatag Kolonel Arh Hermawansyah. S.I.P.